

INAUGURATION SENTIER « BALADE VERTE EN GARLAN »

C'est un projet qui était "dans la tête" de beaucoup de garlanais depuis très longtemps qui vient de trouver une issue très positive grâce à la collaboration de plusieurs acteurs : Mairie, Morlaix Communauté, le Foyer Rural, la Fédération Française de Randonnée, l'Association « Au Fil du Queffleuth et de la Penzé », le CMJ, sans oublier l'aide précieuse de quelques garlanais convaincus par le bien-fondé du projet.

De toutes ces belles énergies, est née la randonnée "Balade Verte en Garlan", dont la boucle principale permet de découvrir les sentiers le long d'un parcours de 19,3 km.

5 variantes ont été déclinées, allant de 6,5 km à 16,4 km, pour permettre à chaque randonneur de trouver le parcours qui lui correspond.

Ces balades allient à la fois le plaisir de la randonnée en pleine nature et la découverte du patrimoine de la commune.

La suite que les jeunes du CMJ souhaitent donner consiste à installer des tables de pique-nique à des endroits qu'ils auront préalablement proposés.

Le Foyer Rural a édité une brochure pour vous permettre de flâner en possession de toutes les informations nécessaires.

Cette brochure est téléchargeable gratuitement depuis notre site. L'édition peut également en être demandée, renseignements en mairie.

